

## DRK Ortsverein Eicklingen

### Bericht zur Jahreshauptversammlung

Die diesjährige Jahreshauptversammlung des DRK Ortsverein Eicklingen fand am 17.02.2020 im Gasthaus Schumacher statt. Wir freuten uns darüber, dass 25 Mitglieder an der Versammlung teilnahmen. Die Vorsitzende Ina Pjehgott-Schepelmann begrüßte die Anwesenden und eröffnete die Versammlung. Mit einer Schweigeminute wurde zu Beginn der verstorbenen Mitglieder gedacht. Wir werden sie in guter Erinnerung behalten. Nach Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und Beschlussfähigkeit wurde das Protokoll des Vorjahres verlesen, welches einstimmig genehmigt wurde. Unsere Kassenprüferinnen bescheinigten unserer Schatzmeisterin eine saubere und ordentliche Kassenführung. Es wurde die Entlastung des Gesamtvorstandes beantragt. Diese wurde einstimmig erteilt. In ihrem ausführlichen Tätigkeitsbericht ließ die Vorsitzende noch einmal das abgelaufene Jahr Revue passieren. Es folgte die Vorstellung des Haushaltsplans für das Jahr 2020. Die erste Vorsitzende sprach allen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern für die zahlreich geleistete Arbeit im vergangenen Jahr Ihren Dank aus. Es erfolgte die Bestätigung der 1. Kassenprüferin in ihrem Amt sowie die Wahl einer 2. Kassenprüferin. Nach drei Amtsjahren wurde in diesem Jahr ein neuer Vorstand gewählt. So wurde ein Wahlleiter benannt und der amtierende Vorstand wurde durch die Mitglieder zur Wiederwahl vorgeschlagen. Die Wiederwahl erfolgte einstimmig. Zudem wurde zusätzlich ein Beisitzer neu gewählt. Für die nächsten vier Jahre besteht der Vorstand aus Ina Pjehgott-Schepelmann (1. Vorsitzende), Karin Wirbals (2. Vorsitzende und Schriftführer), Michaela Fricke (Kassenwart), und Sybille Leunig (Beisitzer). Der neue Vorstand nahm die Wahl an und bedankte sich für das entgegengebrachte Vertrauen bei den Mitgliedern. Im Anschluss wurde auf die Aktivitäten und Blutspenden im aktuellen Jahr hingewiesen und nach Beendigung der Sitzung ein Imbiss gereicht.

Wir, der Vorstand, freuen uns darauf, die nächsten Jahre aktiv die Vereinsarbeit des DRK Eicklingen mit zu gestalten und die gewohnten Blutspenden zu organisieren. In diesem Jahr feiern wir unser 50. Jahr der Blutspende in Eicklingen und es ist schön dass es weiter geht. Der nächste Termin steht im März an. Dieses Mal an einem neuen Spende Ort im **Gasthaus Schumacher**, mit gutem Essen, einer Spendezeit bis 20:30 Uhr und viel guter Laune. Kommen Sie vorbei und helfen Sie mit Ihrer Spende Menschen, die Ihr Blut dringend benötigen. Männer dürfen 6 x pro Jahr Ihr Blut spenden, Frauen 4 x pro Jahr. Dabei ist ein Abstand von 8 Wochen zu beachten.



**Blutspende am Donnerstag, 12.03.2020 von 17.00 – 20.30 Uhr  
im Gasthaus Schumacher, Dorfstr. 20 in Eicklingen,  
wie immer mit Kinderbetreuung**

**Wir freuen uns auf Euch!**

Text / Bild

Karin Wirbals